



## 生徒のみなさんへ 湯梨浜中学校のあたり前「あいさつ・じかん・そうじ」に全力を②

### <「時間厳守=信頼」の巻>

現在の湯梨浜中学校の大きな課題のひとつが「時間を守る」ということです。朝読書開始や2分前着席に間に合わない人、そうじが時間どおりに始められない人、残念ながらまだまだ時間を大切にできていない人が見られます。ただ、前日遅刻した生徒が「校長先生、今日は余裕で間に合いましたよ」と笑顔で登校してきたり、そうじに遅れそうだと急いでそうじ場所に向かっている姿を見たり、「2分前だよ」と一生懸命に声をかけている生徒たちを見かけたりすると、今後の湯梨浜中生徒たちの成長に期待をさせていただきます。

そんな期待を込めて、なぜ時間を守ることが大切なのかを説明したいと思います。よく「朝の読書にちょっとくらい遅れても、1分くらいそうじに遅れても、そんなたいした時間でもないし、別に困ることはない」という話を耳にします。確かにその時間自体はそんなに長くはないかもしれませんが、時間の長さだけが問題ではないのです。「少しくらい遅れても大丈夫、ちょっとくらいなら許してもらえる」という甘い考え方が問題なのです。学校での様々な開始時間、友達との待ち合わせ時間、それらをいい加減にしている人はどんどんと時間に対してルーズになっていく傾向があります。人を待たせても平気なのですから、人のことも大切にできない人間だと見られてしまいます。人との約束の時間が守れないくらいですから、自分でたてた計画はほとんど計画どおりに実施することができません。だから、時間が守れない人は社会の中では信用されず、入社試験の時などに1秒でも遅れたら即不採用という会社もたくさんあります。近年では、入社試験のインターネットでの申し込みに数分遅れ、試験すら受けることができなかったという話も聞いたことがあります。時間を守れない人は人生において決して得をすることは不会いのです。現在、「少しくらい遅れても大丈夫」と考え時間を守れていない人は、これからの自分のために少しずつ改善をしていってほしいと思います。



<時間に余裕を持って登校する生徒たち>



<2分前着席の徹底=授業の充実>

## PTA参観日、部活動参観日にたくさんお越しいただき、ありがとうございました

5月19日(金)、PTA参観日及び部活動参観日を実施しましたところ、本当にたくさんの保護者の皆様にお越しいただき感謝しております。6月16日(金)には、湯梨浜町学校一斉公開を予定しています。ぜひ、その時にも中学校にお越しいただければと思います。

(裏面に続く)



ホームページで日々の学校生活の様子を紹介しています。

<https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/>



# 学校経営方針について②

## 3 めざす学校像

「湯梨浜中学校で学び、生活できたことを誇りに思える学校」

- (1) 生徒が日々成長でき、明日も学校に行きたいと思える学校
- (2) 教職員が充実感をもって働ける学校
- (3) 保護者から信頼され、地域とともにある学校

「生徒も教職員も、そして保護者のみなさんも、誰もがこの学校で良かったと思える学校を目指していきたいと思えます。」

## 4 めざす生徒像

- (1) **【立志】**高い志を立て、その実現のためにもともに学び合い、  
未来を創り出そうとする生徒
- (2) **【親愛】**自らよりよい人間関係を築き、思いやりを持ち、  
ともに伸びようとする生徒
- (3) **【創造】**夢や目標に向かって自ら課題を発見し、粘り強く取り組み、  
課題を追求しようとする生徒
- (4) **【郷土愛】**ふるさとを愛し、地域社会の発展に貢献しようとする生徒

「AIの導入により、スーパーのレジが無人化され始め、今後も様々な仕事がAIに取って代わられる時代がくると言われています。そんなAIにも『人の気持ちを考える【親愛】』『新たなものを企画したり創造したりする【立志・創造】』等の苦手なことがあります。そんなAIが苦手とする力をつけることが、今後の社会で生きていくためには必要だと考えています。これらの社会で生きぬいていける力をもった生徒が本校のめざす生徒像です。」

次号では本年度の重点目標をご紹介します。

## 県総体予選の組み合わせと日程について

県総体予選の組み合わせと日程をホームページで紹介しています。お子様の応援にご活用ください。



## 登下校についてのお願い

学校の玄関で生徒の登下校の様子を見ていると概ね悪くはありません。特に自転車通で、学校前の広い歩道を、並進せず1列できまりよく登校してくる生徒たちもたくさんおり本当に感



心させられます。しかし、時折地域の方やバスの運転手さんから注意の連絡をいただきます。自転車通学の生徒については、並進、ノーヘルが中心ですが、先日は信号無視をしていた生徒がいたという連絡もいただき学校でも指導をしたところでした。どれも大切なお子様の命に関わることですので、交通ルールの徹底についてご家庭でもご指導をお願いします。また、スクールバス内でも立ち歩きや窓からの顔出しがあったという連絡をいただき、すぐに学校でバス通生徒を集め指導を行いました。こちらにつきましては、バス内での安全確保のため、乗車ルールが守れない状況が継続する生徒については、バス通の禁止を検討せざるを得なくなります。ご家庭でもしっかりとご指導をお願いします。